

VESTIMENTA DE NUEVO PAPA. Roma, agosto 16. Una costurera de Gammarelli, una sas-treria que lleva 200 años confeccionando las ropas de los Papas, trabaja esta mañana en la vestimenta que erà ofrecida al nuevo Pontifice

Carter Estudia Medidas para Ayudar al Dólar

WASHINGTON agosto 16 (LIPL) -- El Presidente Jimmy Carter citó SIIS principales consejeros económicos, a fin de apuntalar el económicos. a fin de afuntalar el decaido dólar en medio de las "nerviosas condiciones de los mercados" en el extranjero, informó hoy la Casa Blanca.

Carter se reunió ayer con el Secretario del Tesoro, Michael Blumenthal y con el Presidente del Consein de Mesorre Enderel.

Consejo de Reserva Federal, William Miller, y otros altos funcionarios para expresarles "su honda preocupación por los mercados cambiarios extranjeros en días recientes

en dias recientes".
El dólar se cotizó ayer con nuevas bajas en Japón. Alemania Occidental, Suiza y Holanda.
Un comunicado de la Casa Blanca señala que "a la luz de estas circunstancias por la marcada baja del dólar y las nerviosas condiciones del mercado, en horas en que la posición comercial de Estados Unidos podría amenazar el progreso para hacer frente a nuestra inflación y lograr un or

Departamento de Estado Acusa Régimenes Ayudan a Terrorismo

WASHINGTON, agosto 16 (UPI). El Departamento de Estado acusó hoy a los Gobiernos que amparan a los terroristas de constituir un impedimento a la cooperación internacional para combatir ese flagelo.

Algunos Gobiernos patizantes de la causa de ciertas organizaciones, brindan abrigo a los terroristas y los arman y adiestran". advirtió el Depar-tamento de Estado en un documento de Trabajo dado a conocer hoy.

la actividad Al exponer la actividad terrorista el Departamento de

Estado señalo que "entre enero de Estado Senato que "entre enero de 1968 y diciembre de 1977 hubo unos 2.690 casos de terrorismo in-ternacional de los cuales, 1.148 involucraron a cuadadanos y propiedades de Estados Unidos".

Aunque el documento no es pecificó pais o Gobierno alguno de los que amparan a los terroristas, pareció indicar a los tres más notorios: Libia, Iraq y Yemen del

Los expertos del Departamento de Estado en Asuntos del Levante y Morris Draper Heyward Isham, respectivamente,

- Favor pase a la Pén. 42

Muere de Ataque al Corazón el Unico Cardenal de China

CIUDAD DEL VATICANO. agosto 16 (UPI). El único Cardenal chino. Monseñor Paul Yu Pin. falleció repentinamente quedando reducido a sólo 111 el número de los príncipes de la Iglesia, que elegiran al sucesor del Papa Paulo

Yu Pin, de 77 años. Arzobispo de vu Pin, de 77 anos. Arzobispo de Nanking pero en realidad residente en Taiwan, cayó enfermo en el hospicio religioso donde residia y murió dos horas después de un ata-que cardiaco, dijeron fuentes eclesiásticas.

El Cardenal se había desmayado el sabado durante los funerales del

Papa Paulo VI.
De los otros 129 miembros del Colegio de Cardenales. 15 tienen más de 80 años y por lo tanto tienen demasiada edad para poder votar v tres informaron q no po dran asistir por razones de salud

El Arzobispo Yu Pin era uno de os sobrevivientes de la antiguamente floreciente Iglesia Católica de China, que desde el advenimiento de los comunistas al Poder ha sido casi aniquilada en ese país. Por lo tanto, la nación más grande del mundo no estará representada en la elección Papal. Los cardenales mantuvieron hoy

su séptima sesión regular, o Congregación en preparación del Conclave que comenzará el viernes 25 de este mes.

Fuentes eclesiásticas ex-presaron que por primera vez abordaron la definición de la reglamentación del Conclave. En 1975 el Papa Paulo dio un documento básico sobre la elección de su sucesor, pero no dejó bien_aclarados-algunos-pequeños

-Favor pase a la Pag. 42

acontecimientos registrados en denado crecimiento interno y en el exterior, el mandatario solicito al Presidente (Miller), que consideren las acciones que pudieran ser apropiadas por su parte y recomendar cualquier acción futura para encarar la situación Sin embargo, el anuncio de la

Casa Blanca llegó demasiado tarde

- Favor pase a la Pág. 42.

Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 16 (UPI). El Mercado de Valores de Nueva York, a poco de conocerse la decisión del Presidente Jimmy Carter de respaldar al tam-baleante dólar, experimentó una fuerte recuperación y cerró con marcada alza, alcanzándo sus más altos niveles en los últimos doce

El Promedio Industrial Dow Jones, que en las primeras horas del dia osciló con acentuada rregularidad, cerró finalmente con alza de 7.45 puntos en 894.58, su mas alto nivel desde el 26 de jullio de 1977, cuando llegó a 908.18. El Dow habia cerrado ayer con baja de 1.04 puntos

Carter provocó el repunte notado en horas de la tarde, exhortando al - Favor pase a la Pag. 25.

Sonó Despertador Cuando el Papa Moría

CIUDAD DEL VATICANO. 16 agosto (EFE). El viejo despertador al que estaba encariñado el Papa Paulo VI y que todos los dias le des-pertaha a las 6 de la mañana. dejó de sonar a esa hora el dia en que murió el Papa y tocó. en cambio a las 21.40 la misma hora en que expiraha el Ponti-

Esta impresionante re-velación la hizo hoy en el Vaticano el Director de la Sala de Prensa de la Santa Sede. Padre Romeo Paneriroli, al re-ferir a los periodistas sobre los ultimos minutos que an-tecedieron a la muerte de Paulo VI.

Panciroli, dijo Padre -Favor pase a la Pág. 25.

Disminuye el Consumo de Café Entre Norteamericanos

Los norteamericanos, los ma-vores consumidores de café en el mundo, parecen inclinados disminuir al consumo de la arona tica bebida, según cifras publicadas hoy por el Departamento de

Las estadísticas muestran que las importaciones de café verde durante el primer semestre de 1978 fue de 9, 115, 000 sacos de 32 kilos cada uno, un 6 por ciento menos (609.000 sacos), que en igual perío-

WASHINGTON, agosto 16 (UPI) do de 1977. La tendencia es tran-os norteamericanos, los ma-ores consumidores de café en mundo, parecen inclinados a verde montaron 4.151.000 sacos, una disminución de 813.000 sacos.

una disminución de 813.000 sacos.
Igual suerte ocurre a las importaciones de café tostado y
soluble que en el primer semestre
se estimo ascenderon a 830.000
sacos, una declinación de 414,000 sacos, comparado con 1.244.000 sacos en el mismo período del año

- Favor pase a la Pag. 42.

Sin Poder Formar un Nuevo Gobierno Premier Portugués

LISBOA, agosto 16 (UPI) — Las ultimas esperanzas del Primer Ministro de Portugal, Alfredo Nobre Da Costa, de crear un acuerdo político de largo aliento se desvamentam harros desvanecieron hoy cuando los comunistas anunciaron que se unirán al Partido Socialista, en la

La alianza de ambas fuerzas bace prever una breve vida para el

LISBOA, agosto 16 (UPI) — Las nuevo Gobierno y la necesaria convocatoria à elecciones

generales adelantadas.

La convergencia de fuerzas opositoras coincidio con los preparativos para una sesión de emergencia de la Asamblea preparativos para una sesión de emergencia de la Asamblea Legislativa en la que se revisara la ley electoral, en previsión de un

-Favor pase a la Pag. 25.

Apagón Origina una Gran Ola de Sagueos en Memphis

MEMPHIS (Tennessee), agosto. (UPI). Un gran apagon provocado por un guardia de usina borracho causo hoy una ola de saqueos en Memphis, que sufre una huelga de policias y bomberos y la invasión de turistas que conmemoran el primer aniversario de la muerte de Elvis Presley.

Los policias no sindicalizados.

apoyados por tropas de la Guardia Nacional, arrestaron a 31 personas por saqueos e infracciones al toque de queda durante el apagon, que se

extendió entre medianoche y las 3

A.M. y que provocó también un corte en el suministro de agua La policia informo que la mayoria de los sospechosos tenian

entre 20 y 30 años. Poco después de iniciado el * apagón, que según las autoridades fue obra de un guardía en la subestación de Memphis, los sa-queadores comenzaron a robar bebidas y alimentos en las tiendas

Favor pase a la Pág. 42



FUERTES MEDIDAS DE SEGURIDAD. Santo Domingo, agosto 16. En medio de severas medidas de seguridad, el Secretario norteamericano de Estado. Cyrus R. Vance, llega a las ceremonias de transmisión del mando del saliente mandatario Joaquin Balaguer al nuevo Presidente Antonio Guzmán Ferer Junto a Vance un agente con pistola-ametralladora